
パブリックコメントの回答について 

 

 恵那市リニアまちづくり基盤整備計画（案）へのパブリックコメント募集については、令

和元年 9 月 10 日から 10 月 9 日まで募集し、2 名から意見が提出されました。いただいた

意見と市の考え方は以下のとおりです。 

 

いただいた意見の要旨 市の考え方 

野尻野畑地区の赤線道路の機能確保につい

て 

リニア軌道により分断される、通称赤線

と呼ばれる里道の機能回復は、JR 東海にて

機能回復をすることとしています。 

野尻野畑地区の地域外へアクセスを根本的

に改善する道路計画を 

大井町 7 区では、阿木川への架橋を含め、

道路の改良について検討します。 

野尻野畑地区の計画に記載のない道路につ

いて 

大井町 7 区では、地元と協議を行い、優

良な宅地を確保するなどの都市的土地利用

を促進するまちづくりを進めます。 

また、地域の生活道路や地域外へのアク

セス道路が狭隘なため、阿木川への架橋も

含め、道路の改良について検討します。 

リニアの騒音公害の排除を強く謳っていた

だきたい 

リニア建設に関して、恵那市は良好な住

環境の保持を目指して、リニアによる影響

が最小限になるよう JR 東海と協議を行い

ます。 

本計画にも、良好な住環境の保持につい

て明記することとします。 

 


